

## Rinde protesta nuevo Consejo Político Municipal de Santa María del Río

- Si el PRI está unido, nadie lo va a detener, aseguró la secretaria general del CDE del PRI Yolanda
  Cepeda Echavarría
- Durante la primer sesión ordinaria del CPM, rindieron protesta los integrantes de las comisiones municipales Política Permanente y de Procesos Internos, además que se eligió por mayoría Asamblea de Consejeros como método para la renovación del CM.

Santa María del Río, S.L.P..- El trabajo comprometido del gobierno priista de Israel Reyna Rosas en Santa María del Río, será la carta de presentación para que en la próxima elección se pueda refrendar la presidencia municipal, señaló la secretaria general del CDE del PRI Yolanda Cepeda Echavarría quien a nombre del presidente Elías Pesina Rodríguez tomó protesta al nuevo órgano máximo deliberativo en el municipio.

El presidente del PRI en San Luis Potosí ha llamado a la militancia a redoblar los esfuerzos y a refrendar el compromiso del PRI con su militancia y la ciudadanía, estrechar los lazos y multuplicar el diálogo que permita los acuerdos necesarios para la unidad del PRI en cada uno de los municipios del estado, refirió Cepeda Echavarría quien sentenció "si el PRI está unido, nadie lo va a detener".

La secretaria general del CDE del PRI, destacó que los gobiernos priistas han dado muestra de saber gobernar en todo el estado, desde el gobernador Juan Manuel Carreras López que marca la pauta de trabajo para todos, que ha demostrado de experiencia, sensibilidad, pero sobre todo de un compromiso social, gobernando para todos, lo que ha permitido que a San Luis Potosí se le reconozca a nivel nacional por las acciones de gobierno diseñadas para beneficio de la ciudadanía.

Aseguró que la renovación del PRI marcha a todo galope, "estamos recorriendo todos los municipios del estado, acompañando la renovación de

los Consejos Municipales y vamos a renovar los Comités Municipales, los seccionales, los sectores y organizaciones, para con nuevas energías llegar unidos y preparados a la elección de 2021, trabajando para mantener la gubernatura del estado, para mantener municipios como Santa María del Río, las diputaciones federales y locales, donde recuperaremos espacios en los que hoy somos oposición, porque hemos demostrado que el PRI sabe gobernar, gobernar para la ciudadanía, privilegiando el bienestar y la justicia social", acotó.

Por su parte el presidente municipal Israel Reyna Rosas, refrendó el compromiso del Santa María del Río con el PRI, "somos gente leal, que se enorgullece de presumir que el PRI se ha fortalecido y que trabajamos por tener un partido con presencia y compromiso con la gente, esto nos permitirá mantener la confianza con la gente, porque somos un gobierno que trabaja día y noche, trabaja con el corazón por el desarrollo de nuestro municipio".

Posterior a la toma de protesta del nuevo Consejo Político Municipal del PRI en Santa María del Río, rindieron protesta los integrantes de las comisiones de Procesos Internos y Política Permanente, además que se eligió Asamblea de Consejeros como el método mediante el cual se renovará la dirigencia municipal del PRI en este municipio.

Acompañaron este evento, la secretaria de Participación Política del CDE Martha Orta Rodríguez, el presidente de la Comisión Estatal de Procesos Internos del CDE Cruz Felipe Fragoso Portales, el presidente del CM del PRI en Santa María del Río Marco Antonio Saldaña Torres, la delegada especial del CDE del PRI para este municipio Margarita Hernández Fiscal, el delegado del CEN de la CNC para San Luis Potosí Héctor Covarrubias Godoy, así como la ex presidenta del CDE del PRI Rosa María Huerta Valdez.

-000-